

GWMI

"Kapolsek Kalibunder Gencar Sosialisasi BPJS Kesehatan Melalui Patroli Dialogis"

Sukabumi - SUKABUMI.GWI.WEB.ID

Nov 24, 2023 - 10:38



"Kapolsek Kalibunder Gencar Sosialisasi BPJS Kesehatan Melalui Patroli Dialogis"

SUKABUMI - Pada Jum'at, 24 November 2023, Kapolsek Kalibunder, Aipda Deni Nurjaman, melakukan kegiatan Patroli Dialogis di Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan tersebut, Ka Spkt Polsek Kalibunder memberikan sosialisasi pentingnya menjadi peserta BPJS Kesehatan kepada warga masyarakat.

Dalam patroli yang dimulai pukul 09.00 Wib dan berlangsung hingga selesai,

Aipda Deni Nurjaman memberikan penekanan pada pentingnya masyarakat terdaftar sebagai peserta BPJS Kesehatan. Ia menekankan agar setiap individu memiliki kartu BPJS Kesehatan dan terdaftar di fasilitas kesehatan tingkat pertama (faskes 1) yang terdekat, dalam hal ini Puskesmas Kalibunder.

"Aipda Deni Nurjaman turun langsung ke masyarakat Desa Bojong untuk memberikan sosialisasi mengenai kesehatan melalui keanggotaan BPJS Kesehatan. Beliau mencatat kepemilikan kartu BPJS masyarakat yang sudah terdaftar di Puskesmas Kalibunder sebagai faskes 1," ungkap sumber terpercaya.

Kegiatan Patroli Dialogis ini menjadi langkah strategis Polsek Kalibunder untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya memiliki jaminan kesehatan melalui BPJS. Aipda Deni Nurjaman berharap bahwa sosialisasi ini dapat membantu meningkatkan jumlah peserta BPJS Kesehatan di wilayahnya, sehingga masyarakat dapat memanfaatkan layanan kesehatan dengan lebih baik.

Dalam suasana yang akrab dan interaktif, warga masyarakat memberikan respons positif terhadap kegiatan yang dilaksanakan oleh Polsek Kalibunder. Mereka menyambut baik informasi mengenai BPJS Kesehatan dan menunjukkan antusiasme untuk segera mendaftarkan diri sebagai peserta.

Dengan adanya kegiatan Patroli Dialogis ini, diharapkan dapat terbentuk masyarakat yang lebih sadar akan pentingnya aspek kesehatan, serta meningkatkan aksesibilitas terhadap layanan kesehatan yang disediakan oleh BPJS di Puskesmas Kalibunder. Kapolsek Kalibunder berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayahnya.